

STOP改憲

平和憲法を、未来へ。

憲法改悪を許さない全国署名

ロシアのウクライナ侵略に乗じた 憲法改悪を許さない運動を広げよう

ロシアによるウクライナ侵略は国際法を無視した、決して許されない行為です。誰もが早くこの戦争が終結してほしい、日本では戦争が起こらないことを願っています。このような状況の中、政府自民党は「敵基地攻撃能力」を持つことや、「核の共有」まで言い出し、軍備を大幅に増強しようとしています。国民の中にはロシアや中国、北朝鮮に対抗するために軍備増強や憲法9条の改正が必要だという声も出ています。しかしこの機に乗じて、戦争する国づくりを一気にすすめることは、絶対阻止しなければなりません。**軍事力に対して軍事力で対抗しても戦争は避けられません。**現に今起きている戦争が証明しています。第二次世界大戦後アメリカはベトナム戦争やイラク戦争をおこして、日本の基地から出撃しましたが、日本が戦争に巻き込まれることはありませんでした。それは日本に憲法9条があったからです。日本が戦争を放棄した国だからです。今この憲法9条を変えるということは、日本を戦争する国にしたいからです。現在国会では自民・公明・維新の改憲勢力が3/2以上の議席を占めており、改憲発議ができる状況です。7月の参議院選挙の大きな争点にもなります。絶対憲法改悪をさせないために**全国の民医連で「憲法改悪を許さない全国署名」に取り組み、運動を広げています。**前回の友の会ニュースにも署名を入れさせていただきましたが、お友達や知り合いにも大きく広げてください。

私たちが目指す「**安心して住み続けられるまちづくり**」は**平和が大前提**です。ロシアの侵略を止め、9条改憲を止めるために、力を合わせて運動を広げましょう。

診療所からのお知らせ

〇2022年4月より水曜日午前診察・午後往診を担当する、若狭 わかさ 亮 りょう 医師が着任しました。よろしくお願ひします。

〇2022年4月より火曜日午前診察は馬場医師と池田医師の2診体制となり、東医師の診察はありませんのでご了承ください。